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SIGNOR SINDACO E' FINITA LA LUNA DI MIELE LETTERA APERTA DELL'ADUC A
VELTRONI

Roma, 27 Novembre 2001 Signor Sindaco,
e' finita la luna di miele. Sono passati sei mesi da quando ha assunto la carica ed e' scaduto il tempo che si
concede ai nuovi amministratori per il periodo di apprendistato. L'occasione cade, purtroppo, con una debacle del
sistema di trasporto della metropolitana: evento prevedibile, stante la vetusta' delle strutture e dei mezzi in
dotazione all'azienda comunale. Trasferire la responsabilita' sugli altri e' il vecchio gioco dello scaricabarili che tutti
conosciamo. E' Lei il Sindaco ed e' a Lei che i cittadini chiedono conto; se ha qualche problema con i suoi
collaboratori e dirigenti, prenda coraggio e decida qualcosa. Come disse il Suo predecessore, la mobilita' a Roma
e' la madre di tutti i problemi. Certo e' che questa madre di figli ne ha fatti un mucchio negli ultimi 8 anni. Che
intende fare? Le metropolitane saranno pronte fra 10-15 anni, nel frattempo qualche decisone dovra' pure
prenderla. Noi suggeriamo di aumentare le corsie riservate ai mezzi pubblici: basta un po' di vernice gialla e
qualche vigile. Il tutto si risolve in pochi giorni. Per esempio il lungotevere, sempre intasato, potrebbe diventare un
vera e propria autostrada per gli autobus. Che Roma sia una citta' sporca e' noto a tutti. Oltre agli appelli vorremmo
che facesse qualche atto concreto. Se l'AMA non riesce a garantire il servizio perche' non liberalizzare il settore e
affidare anche ai privati la pulizia delle strade? Altrettanto note sono le condizioni delle strade della capitale: buche
e dissesti sono la norma, non se ne capisce il perche'. Forse occorrono maggiori e migliori controlli sui lavori svolti.
Certo e' che l'intasamento dell'80% dei tombini e delle caditoie contribuisce al dissesto stradale e alla formazione di
laghi cittadini. Visto che i lavori sono frequenti, perche' non prevedere la pulizia dei deflussi da parte delle stesse
ditte appaltatrici, per il tratto interessato all'intervento?
Signor Sindaco, speriamo che i consigli che le abbiamo suggerito servano alla Sua attivita' e a migliorare la nostra
vita giornaliera. Comunque da oggi sara' nei nostri pensieri.
Cordialmente
Primo Mastrantoni, segretario Aduc
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